sozialistischen Staates ist das notwendige Ergebnis der Tatsache, daß der Mechanismus dieses Staates Ausdruck der Interessen der Arbeiterklasse und aller anderen Werktätigen und das Hauptinstrument ihrer Verwirklichung ist. Die öffentliche, demokratische Kontrolle über die gesamte Tätigkeit des sozialistischen Staates und seiner Organe, das System der Rechenschaftspflicht und der Verantwortlichkeit aller Organe des sozialistischen Staatsmechanismus vor ihren Wählern, die immer breitere Einbeziehung der Werktätigen in die staatliche Leitung aller Bereiche des gesellschaftlichen Lebens und die enge Verbindung mit ihnen sowie die Verwirklichung der sozialistischen Gesetzlichkeit sind wirksame Mittel, um bürokratische Erscheinungen zu verhindern und sie dort, wo sie in der Arbeitsweise einzelner Organe dennoch auftreten, weil Prinzipien sozialistischer staatlicher Leitung verletzt werden, gemeinsam mit den Werktätigen wirksam zu bekämpfen.